

Schwausrotten im April 2016

Liebes Elter,

liebe Vorstandschaft,

liebe Sportfamilie des SV Leestetten,

"Sportfamilie leistet tolles", "Sportler schwelgen in Glückseligkeit", - oder "Wer sich bewegen will, ist in Schwanzsetten richtig aufgehoben" - so oder ähnliche Schlagzeilen treffen ganz genau auf den SV Leestetten zu.

Wirkt werden die Erfolge an den Sportleistungen des Landkreises und der Marktgemeinde. Beispielhaft erinnere ich an den Aufstieg der I. und II. Frauenfußballmannschaft in die Bayernliga bzw. Kreisliga sowie an die Bezirksligameisterschaft des U13 Fußballmädchen. Auch die Aktiven der Leichtathletikabteilung sind eine Klasse für sich.

All dies, eine vorzühlche Kinder- und Jugendarbeit, Gesundheitsprävention und, - das Lebenselixier eines jeden Vereins, - die Ehrenamtlichen, haben in Summe dazu geführt, dass der SVL im November letzten Jahres hoch verdient mit dem "Gütesiegel des BFFV für langjährige herausragende Leistung" ausgezeichnet wurde.

Das alles macht sich nicht von alleine, sondern es bedarf einer engagierten Vorstandschaft, die witzig mit guten Ideen und sehr viel Tatkraft die Entwicklung des Vereins sich zur Hauptsache macht. Immer wieder beeindruckend auch wie viele Helfer und Stille Unterstützer im Hintergrund sich ebenfalls für das Wohl des Vereins einzubringen.

Kerzlichen Dank - an jene, die in den zurückliegenden Jahren Verantwortung im Verein getragen haben, sich wieder oder neu zur Wahl stellen und bereit sind, - die Gedichte des Vereins zu lenken. Dies ist keine Selbstverständlichkeit, denn leider ist es nicht mehr "en vogue", sich ehrenamtlich zu engagieren.

Deshalb möchte ich der Vereinsleitung, allen Übungsleitern, Betreuern, Spendern und Mitgliedern für ihren aufopferungsvollen Einsatz vielmals danken und wünsche weiterhin viel Erfolg und - im wahrsten Sinne des Wortes - ein Alles Wachsen, Blühen und Gedeihen.

Als Anerkennung für das unser Gemeindeleben bereichernde ehrenamtliche Engagement füge ich eine Unterstützungsbeitrag bei.

Glück auf und Gottes Segen!

Ihr und Euer

Robert Pfann

Pfann
1. Bürgermeister